

## 第15回松浦市民体育大会

10月～11月に各地で開催された市民体育大会の結果をお知らせします。各競技の上位の結果は、次のとおりです（敬称略）。



### バウンドテニス

10月17日 文化会館

#### 【男子ダブルス】

- ① 久家 篤・中里 信博
- ② 大塚 良一・川副 研二

#### 【女子ダブルス】

- ① 北川 侑美・里元 愛子
- ② 徳永 郁代・大島久美子

#### 【混合ダブルスA】

- ① 荒木 勝・北川 侑美
- ② 久家 篤・久家ちひろ

#### 【混合ダブルスB】

- ① 大塚 有・須藤 範子
- ② 川副 研二・大島久美子

#### 【シングルス】

##### △ 男子

- △ クラス
- ① 大塚 良一・② 荒木 勝

##### △ クラス

- ① 川副 研二・② 川久保義之
- △ 女子

##### △ クラス

- ① 北川 侑美・② 徳永 郁代



### Bクラス

- ① 柿山しのぶ・② 須藤 範子

#### 【団体戦】

- ① 荒木 勝・川副 研二
- 里元 善徳・池山美和子
- 北川 侑美・須藤 範子
- ② 寺澤 次雄・久家 篤
- 川久保義之・徳永 郁代
- 久家ちひろ・里元 愛子

#### 【Bトラリー】

- ① 中里 信博・米田 宏哉
- 大塚 有・前田 恵子
- 山口 和美・久保川清子
- ② 寺澤 次雄・久家 篤
- 川久保義之・徳永 郁代
- 久家ちひろ・里元 愛子

### ソフトボール

10月18日 市民運動公園

- ① 今福OB

- ② タカシマクラブ

- ③ かるかやクラブ

### バスケットボール

10月11日、10月24日

御厨中学校、スポーツセンター

#### 【ミニバス男子の部】

- ① 志佐小学校
- ② 日野小学校（招待）

#### 【ミニバス女子の部】

- ① 口石小学校（招待）
- ② 花高小学校（招待）

#### 【高校・一般男子の部】

- ① 松浦クラブY
- ② 松浦クラブA

#### 【高校・一般女子の部】

- ① ギャバーズ
- ② 中3選抜

### サッカー

11月8日 志佐小学校

#### 【U・12】

- ① 御厨
- ② M・Treasure
- ③ 星鹿

#### 【U・10】

- ① M・Treasure
- ② 星鹿
- ③ 御厨

## 松浦市文化・スポーツ功労表彰

生涯学習課社会教育係  
スポーツ振興係

☎内線341・311

本市の文化・スポーツの振興を図るため、「松浦市文化・スポーツ功労表彰」を設け、本市の文化・スポーツの普及・発展に貢献された個人・団体を教育委員会が表彰しています。被表彰候補者については、文化協会・体育協会・学校等の協力を得ながら、その把握に努めておりますが、市民の皆さんからも推薦、または情報提供をお願いします。

なお、表彰式は、原則として毎年度末の3月に行います。推薦等については、1月末日までお願いします。

# 温かい心 ありがとうございます

## 志佐町内の学校へ寄付

一般社団法人白浜五地区振興会（田中治代表理事）は11月6日、志佐小学校・中学校、松浦高校の3校へ寄付を行いました。

同会は、白浜・岸浜・西山・白浜団地・黒汐の5つの地区で取り組む太陽光発電事業の収益金を、地域振興に活用するため、毎年寄付されています。

この日は、代表のほか1名が松浦高校を訪れ、各学校の校長先生に目録を手渡しました。各学校校長は「子どもたちの感染症対策に使いたい」と話しました。



## ベビースケールを寄贈

松浦市保育会（前田英範会長）は11月4日、市へ、ベビースケール（乳幼児体重計）3台を寄贈しました。

今年2月に上映された映画『あの日のオルガン』の収益金を活用し、「市内の子どもたちやお母さんたちのために役立ててほしい」と寄贈されました。

市の子育て支援として実施しているベビー用品レンタル事業での活用のほか、みんなの子育て広場 URACCO に設置し、多数の保護者や子どもたちに活用する予定です。



## 御厨・星鹿地区の学校へ寄付

近江鍛工株式会社（坂本宏之代表取締役社長）は、教育の振興に役立ててほしいと、10月27日に御厨小学校、10月30日に青島小中学校、11月6日は御厨中学校と星鹿小学校へ寄付金を贈呈しました。

同社は毎年、星鹿、御厨地区の学校に寄付を行っており、今年で15年目を迎えました。

同社長崎工場の太田副工場長は、御厨中学校を訪れ「図書購入費などに活用してほしい」と話しました。



## 自動通話録音装置を寄贈

松浦ライオンズクラブ（里元敏雄会長）などは11月5日、自動通話録音装置「振り込め詐欺見張り隊」30台を寄贈しました。

この装置は、固定電話に接続すると、着信時に警告メッセージが流れて会話を録音し、電話を使った犯罪を防ぐことができます。

里元会長は「多発する振り込め詐欺に備えて有効活用してほしい」と述べ、手渡しました。

市では、一人暮らしの高齢者などに機器を貸し出す予定です。

